



Zeiteinteilung – wichtige Hinweise

Liebe Teilnehmer,

wir freuen uns, sie auf Hof Kasselmann zu den Aachener Dressage Days 2022 begrüßen zu können. Hier einige Hinweise:

EHV Prävention (Pferde)
 Bei Anreise sind das **3-tägige Temperaturprotokoll** der Pferde, das ausgefüllte „Check-In Formular“, einzureichen.
 Für **International startende** Pferde ist das hochladen der Temperaturen in die FEI Horse App **verpflichtend**.
 Für **national startende** Pferde **bitte nur** auf dem Check-In-Formular eintragen
 Die Fiebermessung bei Anreise wird in den zugewiesenen Boxen der Pferde durch den Reiter / Pfleger in Anwesenheit des FEI Veterinärs oder einer von ihm beauftragten Person vorgenommen (ein eigenes Thermometer ist mitbringen). Ab Einstallung sind bei jedem Pferd verpflichtend 2 x täglich Fieber zu messen und dieses **für international startende Pferde in die FEI Horse App und in das Formular**, für **nationale Pferde nur in das Formular**, welches sichtbar an der Box angebracht sein muss, einzutragen.

Stallungen sind ab Sonntag, 11.06., 12.00 Uhr bezugsfertig. Die Boxen werden von den Stallmeistern zugewiesen.
Anreisezeiten sind Sonntag von 12.00 – 18.00 Uhr.
 In dringenden Fällen erreichen sie den Stallmeister unter +49 157 393 915 05.

Gesundheitspapiere /Transportpapiere **bitte füllen sie dafür das spezielle Formular aus!!**
 Für alle Athleten, die nächste Woche am CDI teilnehmen werden und nicht mit ihren Pferden in Deutschland stehen, haben die örtlichen Veterinärbehörden den Organisator gebeten, Sie daran zu erinnern, dass das Pferd/die Pferde, die Sie zur Veranstaltung mitbringen, **in TRACES, dem EU-System, registriert sein** müssen zum Pferdetransport innerhalb der EU. Bitte beachten Sie, dass Sie Probleme beim Rücktransport des Pferdes haben könnten, wenn Ihr Pferd/Ihre Pferde nicht in TRACES registriert sind.

Bezahlung der Turnierteilnahme Teilnahmegebühren, die nicht über die NeOn eingezogen wurden, sind bis zum **08. Juni 2022 per Banktransfer** mit dem Betreff: Juni /**Reitername FEI Nr** zu entrichten an
 Kontoinhaber: Aachener Dressurverein e.V. Renate Dahmen
 Bank Sparkasse Aachen, Filiale Kaiserplatz, Adalbertsteinweg 1-1a in 52070 Aachen.
 Account no: 1073 1210 04
 IBAN: DE91 3905 0000 1073 1210 04 BIC: AACSD33

Die **Meldestelle** öffnet Sonntag ab 12.00 Uhr
STARTMELDUNGEN NUR ÜBER [MY.EQUI-SCORE.COM](https://my.equi-score.com) Meldeschluss für alle Prüfungen: jeweils um 17.30 Uhr des Vortages
 - für alle Finalprüfungen wird automatisch Startbereitschaft erklärt.

LPO
 WBO
 Persönlich

Nutzen Sie diese Anmeldung, wenn Sie eine Personenkennziffer (Neon) der FN besitzen.

Reitausweisnummer	Geburtsdatum (DD.MM.YYYY)
<input style="width: 90%;" type="text"/>	<input style="width: 90%;" type="text"/>

Zugangsdaten speichern/ save login data

Anmelden/sign in

Telefon : +49 (0)171 971 57 90
 Susanne Sager Gewinnelder werden am Ende der Veranstaltung abgerechnet.

Hund sind auf dem ganzen Gelände, auch in den Stallungen an der Leine zu führen

DAS RAUCHEN IN DEN STÄLLEN IST VERBOTEN!

Anfahrt bitte über: „Loheiden Knapp, 49170 Hagen a.T.W.“ GPS Coordinates: Latitude: 52.19722, Longitude: 7.97818



AACHENER DRESSAGE DAYS

13. - 14. Juni 2022 | CDI3*/CDI*/CDN | Hagen a.T.W. | Hof Kasselmann



Time table - important notes

Dear Athletes,

we look forward to seeing you at the Aachener Dressage Days 2022 .

To make sure that our show in Hagen runs smoothly, please take note of the following directions:

<p><u>EHV Prevention (horses)</u> Upon arrival, the 3-day temperature log of the horses, the completed "Check-In Form", must be submitted. For horses competing internationally, upload the temperatures in the FEI Horse App as well. For horses competing nationally, please only enter on the check-in form The fever measurement upon arrival will be carried out in the assigned boxes of the horses by the rider/carer in the presence of the FEI veterinarian or a person commissioned by him (bring your own thermometer with you). From the moment the horse is stabled, it is mandatory to measure fever twice a day and enter this in the FEI Horse App and in the form for internationally competing horses, and only in the form for national horses, which must be visibly attached to the box.</p>
<p><u>Stables are ready for occupancy</u> from Sunday, Jun 11, 12 a.m. The stalls are assigned by the stable masters. Arrival times are Sunday from 12 a.m. to 6 p.m. Stable Master: +49 157 393 915 05</p>
<p><u>Health Papers – please fill the special form</u> For all athletes which will participate in the CDI/ CSI in Hagen next week, the local veterinary authorities have ask the organiser to remind you that the horse/horses you are bringing to the event must be registered in TRACES which is EU System for horse transport within the EU. Please be advised that if your horse/horses are not registered in TRACES you might have trouble to transport the horse back.</p>
<p><u>Payments</u> Participation fees that have not been collected via NEON are to be paid by June, 8, 2022 via bank transfer with the ref. JUNE /name of the rider to Account holder Aachener Dressurverein e.V. Renate Dahmen Bank Sparkasse Aachen, Filiale Kaiserplatz, Adalbertsteinweg 1-1a in 52070 Aachen. Account no: 1073 1210 04 IBAN: DE91 3905 0000 1073 1210 04 BIC: AACSD33</p>
<p><u>The show office opens Sunday 12.00 a.m.</u></p> <p>DECLARATION OF STARTER – ONLY BY MY.EQUI-SCORE.COM Previous evening 5.30 p.m. of the respective competition - for all Final competitions the declaration is automatically done with the horse of the second qualifier of each tour. If you want to change the horse or you don't want to compete in a Final give us the information until Saturday 05:30 p.m. *****</p> <p> <input checked="" type="radio"/> LPO <input type="radio"/> WBO <input type="radio"/> Persönlich </p> <p>Nutzen Sie diese Anmeldung, wenn Sie eine Personen-kennziffer (Neon) der FN besitzen = Use this registration if you have a FEI ID.</p> <p> Reitausweisnummer= your FEI ID <input type="text"/> Geburtsdatum -Date of birth (DD.MM.YYYY) <input type="text"/> </p> <p> <input checked="" type="checkbox"/> Zugangsdaten speichern/ save login data <input type="button" value="Anmelden/sign in"/> </p> <p>*****</p> <p>phone : +49 (0)171 971 57 90 Prize money will be settled after the event Susanne Sager</p>
<p>Dogs are to be kept on a leash at all times in all areas, also in the stable.</p>
<p>SMOKING IS PROHIBITED IN THE STABLE AREA!</p>
<p>Journey - navigation „Loheiden Knapp, 49170 Hagen a.T.W.“ GPS Coordinates: Latitude: 52.19722, Longitude: 7.97818</p>

Die genauen Startzeiten finden Sie nach Meldeschluss unter:
 You will find the exact starting times after the closing date under
<https://www.equi-score.com/?lng=de>

SA5:35 SU21:20

Sunday, 12 . June 2022

Zeit	Nr.	Prüfung	SF	NG	Richter	Steward
13.00-18.00		Training nur auf den ausgewiesenen Plätzen Training only in the designated areas: Dressage Stadion & Dessage place II = Warm up				Erver, Voss, Sager Wöhmeier
16.30 – 17.00 17.00 – 18.15	CDI1, CDI3	Vet. Check Stallions Vet. Check geldings & mares			Verbeek vR Dr. Genn	Erver,

Montag, 13. Juni 2022

Zeit	Nr.	Prüfung	SF	NG	Richter	Steward
7.00-8.30		Training nur auf den ausgewiesenen Plätzen Training only in the designated areas: Dressage Stadion & Dessage place II = Warm up				Erver
08.00		Re-Inspection, Vet. Check Part II				
08.00	3	CDI 3* FEI Grand Prix	Los ordinary draw	41	E: Barba H: Dr. Eisenhardt C: Nivelle M: Roudier B: Verbeek	Erver Voss , Wöhmeier
Ca. 14.15	7	Dressurprüfung Kl. M ** M 11	M		E: Münnich C: Erver M: Lammers	Münnich, Voss, Wöhmeier
Ca. 15.00	8	Dressurprüfung Kl. S* S 5- St. Georg Special	W		E: Wolters C: Lammers M: Pinteus	Münnich, Voss Wöhmeier
16.00	1	CDI1* FEI Prix St Georges	Los ordinary draw	13	E: Lammers C: Pinteus M: Wolters	Erver, Voss Münnich
18.15	5	CDI 3* FEI Inter A	Los ordinary draw	4	E: Pinteus C: Wolters M: Nivelle	Erver Münnich Voss

Dienstag, 14. Juni 2022

Zeit	Nr.	Prüfung	SF	NG	Richter	Stewards
7.30 - 8.30		Training nur auf den ausgewiesenen Plätzen Training only in the designated areas: Dressage Stadion & Dessage place II = Warm up				Voss
09.00	2	CDI1* FEI Intermediate I	Los ordinary draw	13	E: Verbeek C: Roudier M: Barba	Erver Münnich, Voss Wöhmeier
11.15	6	CDI3* FEI Intermediate II	Los ordinary draw		E: Nivelle C: Barba M: Wolters	Erver Münnich, Voss Wöhmeier
14.00	4	FEI Grand Prix Special	Los Reverse order in groups á 5	15	E: Nivelle H: Wolters C: Verbeek vR M: Pinteus B: Roudier	Erver Münnich, Voss Wöhmeier

The results you will find under e-dressage: <https://results.equestrian-hub.com/show>
 and equi-score: <https://results.equi-score.de/event/2022/17813/de>

Wir freuen uns auf schöne und faire Turniertage, wünschen eine gute Anreise u. viel Erfolg.
 We are looking forward to nice and fair tournament days, wish a good journey and much success.